

Jorge Tomás gana el concurso de fotografías "Crisol de caminos"

Béjar — Jorge Tomás se ha alzado con el primer premio del concurso de fotografías "Crisol de Caminos" del programa de voluntariado juvenil organizado por la Diputación y la Universidad de Salamanca en colaboración con los Ayuntamientos de Aldeatejada y Miranda de Azán.

A mayores del ganador en la categoría general, el concurso también fijaba dos accésit que recayeron en Pablo Labajos Martín y Miguel Ángel Cruz Sánchez junto con Sergio Iglesias García en la categoría infantil. El primer premio está dotado con 200 euros, el primer accésit con 100€ y el segundo accésit 50€. El ganador de la categoría infantil recibirá un lote de libros de temática ambiental y material escolar.

El total de fotografías presentadas asciende a 70 en la categoría general y 10, en la infantil. De ellas, las 4 fotografías ganadoras y otras 20 finalistas se exhibirán en una muestra que recorrerá los municipios de Aldeatejada y Miranda de Azán.

EN BREVE

→ BÉJAR CELEBRA SU PLENO SIN PRESENTAR LAS CUENTAS PARA EL PRÓXIMO AÑO

El Ayuntamiento de Béjar acogerá mañana miércoles su pleno correspondiente al mes de noviembre de este año y lo hará sin presentar los presupuestos como inicialmente estaba previsto. La sesión cambia de horario para celebrarse a partir de las 08:00 horas y contará con la presentación del proyecto "Salamanca Reserve" y el plan anual de control financiero para los años 2022-2024. Después se abrirá el turno de informes, mociones y preguntas de la oposición. **TEL**

→ CRÍTICAS DEL PSOE EN BÉJAR AL PASODOBLE DEDICADO A SANTONJA

El PSOE en la ciudad de Béjar criticó ayer el homenaje que recibió el consejero de Cultura, Gonzalo Santonja, en el concierto de la banda municipal celebrado el pasado sábado en el que los músicos interpretaron un pasodoble con su nombre. El PSOE incidió ayer en que Santonja pertenece a Vox y que el homenaje tuvo lugar en el día en que se conmemoraba la violencia machista. De hecho, calificó ayer como "sangrante" que Santonja recibiera ese homenaje ya que pertenece a un partido que "niega la violencia machista". Los socialistas aprovecharon también para criticar al regidor, Luis Francisco Martín, por ser "un alcalde de paja". **TEL**



La concejala de Fomento, Marta Labrador, y el edil de Comercio, Juan Carlos Bueno, en el aparcamiento habilitado en la calle Zurbarán. EÑE

Santa Marta habilita 30 plazas de aparcamiento en la zona centro

● Los nuevos espacios de estacionamiento están en las **calles Ricardo Marcos y Zurbarán**

● El Consistorio, que ha invertido cerca de 48.000 euros, atiende la petición de comerciantes

EÑE

Santa Marta de Tormes — El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha habilitado treinta nuevas plazas de aparcamiento libre en las calles Ricardo Marcos y Zurbarán al acondicionar dos parcelas municipales tras la demanda de vecinos y comerciantes, al ser una zona céntrica con necesidades muy específicas. "Seguimos dando respuestas a los comerciantes de Santa Marta que reclamaban más zonas de aparcamiento para impulsar el comercio local", aseguró el concejal de Comercio, Juan Carlos Bueno.

Así, las nuevas zonas de estacionamiento han supuesto una inversión que ronda los 48.000 euros, que se sufragarán con cargo al Fondo de Cooperación Local General de la Junta de Castilla y León, que en esta última convocatoria ha concedido a la localidad una dotación económica de 293.593 euros que le permitirán materializar cinco proyectos.

Los trabajos para habilitar estas parcelas han consistido en la pavimentación del suelo con solera de hormigón, así como el pintado de la señalización horizontal y un acera-

do de entrada para facilitar el acceso a los vehículos. Además, también se han habilitado señales verticales en cada parcela.

"Aprovechamos al máximo los espacios de los que disponemos, intentado además favorecer al comercio local facilitando a los posibles clientes el acceso a los establecimientos de Santa Marta", apuntó Bueno, que además afirmó: "En el caso de estos treinta nuevos estacionamientos, se encuentran al lado del Ayuntamiento, por lo que también se facilita a los ciudadanos cualquier tipo de gestión o trámite que tengan que hacer en las dependencias municipales".

En el caso de la parcela de la calle Ricardo Marcos, se han habilitado catorce plazas para vehículos y otra para motocicletas en un espacio de cuatrocientos veinticinco metros cuadrados. Además, se han instala-

do bolardos para impedir el bloqueo de uno de los accesos a la plaza de España.

En cuanto a la parcela situada en la calle Zurbarán, se han habilitado un total de quince plazas. "En estas calles del centro es donde más negocios se concentran y, por tanto, es necesario habilitar estacionamientos para favorecer el acceso a las compras, facilitando que los vecinos puedan acercarse y comprar en el comercio minorista y de proximidad", puntualizó el edil del área.

Esta actuación se suma a la mejora que realizó el Consistorio de Santa Marta en el aparcamiento de la plaza del Ángel con treinta y una plazas para vehículos, de las cuales hay una que está reservada para personas con movilidad reducida y otras tres plazas para el aparcamiento de motocicletas.

La Fundación "Tomás Olleros" reconocida como benefactora del Centro de Estudios Bejaranos

Béjar — La Fundación "Tomás Olleros" ha sido distinguida con el título honorífico de benefactor del Centro de Estudios Bejaranos. Se trata de la primera vez que ese centro concede ese título honorífico ya que la citada fundación, dirigida por el empresario bejarano Tomás Olleros Izard, ha reimprimido el primer volumen de la Historia de Béjar junto con el compromiso de apoyar futuros proyectos del Centro de Estudios. Esa decisión fue adoptada en el pleno celebrado el pasado fin de semana en el que también se constituyó el jurado del premio "Ciudad de Béjar". **TEL**

